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ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Upaya Guru PAI dalam Membentuk Perilaku Islami
Siswa melalui Komunikasi Interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan
Trenggalek” ini ditulis oleh Nikmatur Rohmah, NIM 1721143305 Program Studi
Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN)
Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Zaini, S.Ag., M.Pd.I.

Kata Kunci: Upaya Guru, Perilaku Islami, Komunikasi Interpersonal

Skripsi ini membahas tentang upaya Guru PAI dalam membentuk perilaku
Islami siswa di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek. Penelitian ini
dilatarbelakangi oleh seringnya dijumpai masyarakat muslim yang melakukan
tindakan-tindakan tidak terpuji seperti malas beribadah, berbohong, indisipliner,
menjegal kawan, memfitnah, mengkorupsi uang negara, merusak alam dan
pelanggaran atau kejahatan lainnya.  Para pelanggar yang terdiri atas kalangan tua,
dewasa, remaja, sampai anak-anak ini ternyata yang juga adalah lulusan lembaga
pendidikan Islam, baik dari pengajian masjid, majelis taklim, pesantren,
madrasah, perguruan tinggi agama Islam negeri maupun swasta. Keterlibatan
mereka adalah fakta realistis yang tidak perlu disembunyikan, tetapi perlu
dicarikan solusi strategisnya.

Dalam penelitian ini peneliti menetapkan fokus penelitian yaitu: 1)
Bagaimana upaya guru PAI dalam membentuk perilaku Islami siswa kepada Allah
SWT melalui komunikasi interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan
Trenggalek?, 2) Bagaimana upaya guru PAI dalam membentuk perilaku Islami
siswa kepada sesama manusia melalui komunikasi interpersonal di SMP Terpadu
Al-Anwar Durenan Trenggalek?, 3) Bagaimana upaya guru PAI dalam
membentuk perilaku Islami siswa kepada alam melalui komunikasi interpersonal
di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek?

Tujuan penelitian ini antara lain: 1) Mengetahui upaya guru PAI dalam
membentuk perilaku Islami siswa kepada Allah SWT melalui komunikasi
interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek. 2) Mengetahui
upaya guru PAI dalam membentuk perilaku Islami siswa kepada sesama manusia
melalui komunikasi interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan
Trenggalek. 3) Mengetahui upaya guru PAI dalam membentuk perilaku Islami
siswa kepada alam melalui komunikasi interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar
Durenan Trenggalek.

Metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan
jenis deskriptif. Lokasi penelitian dilakukan di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan
Trenggalek, dengan mengoptimalkan kehadiran peneliti dalam penggalian
datanya, data yang digali berdasarkan dua sumber: 1) data primer dan 2) data
skunder, kemudian untuk teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu
1) observasi, 2) dokumentasi, 3) wawancara. Kemudian menggunakan teknik
analisa data dengan menggunakan pegumpulan data, reduksi data, penyajian data
dan penarikan kesimpulan. Selanjutnya pengecekan keabsahan temuan dengan
perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan dan triangulasi.
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Hasil penelitian menyatakan bahwa: upaya guru PAI dalam membentuk
perilaku Islami siswa kepada Allah SWT melalui komunikasi interpersonal di
SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek yaitu menggunakan bentuk
komunikasi berupa nasihat dan motivasi. Sedangkan upaya guru PAI dalam
membentuk perilaku Islami siswa kepada sesama manusia melalui komunikasi
interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek yaitu menggunakan
bentuk komunikasi berupa perintah berdasarkan pendekatan kontekstual, yakni
mengkaitkan dengan situasi yang terjadi di dunia nyata. Kemudian upaya guru
PAI dalam membentuk perilaku Islami siswa kepada alam melalui komunikasi
interpersonal di SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek yaitu menggunakan
bentuk komunikasi berupa peringatan dan motivasi.
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ABSTRACT

Thesis with the title "The Effort of Islamic Religious Education Teachers
(PAI) in Shaping the Islamic Behavior of Students through Interpersonal
Communication at Integrated Junior High School Al-Anwar Durenan Trenggalek"
was written by Nikmatur Rohmah, Student Registered Number 1721143305,
Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training,
State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, guided by Dr. H. Zaini, S.Ag.,
M.Pd.I.

Keywords: The effort of islamic religious education teachers (PAI), Islamic
Behavior, Interpersonal Communication

This thesis discusses about islamic religious education teachers (PAI) in
shaping student's Islamic behavior in Integrated Junior High School Al-Anwar
Durenan Trenggalek. This research is motivated by the frequent encounters of
Muslim communities who commit such unlawful acts as lazy worship, lying,
indiscipline, tackling comrades, slandering, corrupting state money, destroying
nature and other offenses or crimes. The violators of the elderly, adults, teenagers,
until these children were also graduates of Islamic educational institutions, either
from mosque, state Islamic and private Islamic colleges. Their involvement is a
realistic fact that does not need to be hidden, but needs to find a strategic solution.

In this study the researchers set the focus of research are: 1) How the
efforts of religious education teachers in shaping students' Islamic behavior
towards Allah SWT through interpersonal communication in Integrated Junior
High School Al-Anwar Durenan Trenggalek ?, 2) How the efforts of religious
education teachers in shaping the behavior of Islamic students against fellow
human through interpersonal communication at SMP Terpadu Al-Anwar Durenan
Trenggalek ?, 3) How is the effort of religious education teachers in shaping
students' Islamic behavior towards nature through interpersonal communication at
SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek?

The purpose of this study include: 1) Knowing the efforts of religious
education teachers in shaping the student's Islamic behavior towards Allah SWT
through interpersonal communication in Integrated Junior High School Al-Anwar
Durenan Trenggalek. 2) Knowing the efforts of religious education teachers in
shaping the students' Islamic behavior towards their fellow human beings through
interpersonal communication at SMP Terpadu Al-Anwar Durenan Trenggalek. 3)
Knowing the efforts of religious education teachers in shaping students' Islamic
behavior towards nature through interpersonal communication at Integrated Junior
High School Al-Anwar Durenan Trenggalek.

The method used in this research is qualitative approach with descriptive
type. The research location was conducted at Integrated Junior High School Al-
Anwar Durenan Trenggalek, by optimizing the researcher's presence in the data
mining, the data were extracted based on two sources: 1) primary data and 2)
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secondary data, then for the technique used in data collection that are 1)
observation, 2) documentation, 3) interview. Then using data analysis techniques
using data collection, data reduction, data presentation and conclusion. Further
check the validity of the findings with extension of observation, increased
persistence and triangulation.

The result of the research stated that: the effort of religious education
teachers in shaping the students' Islamic behavior towards Allah SWT through
interpersonal communication at Integrated Junior High School Al-Anwar Durenan
Trenggalek is using communication form of advice and motivation. While the
efforts of religious education teachers in shaping students' Islamic behavior
towards their fellow human beings through interpersonal communication in
Integrated Junior High School Al-Anwar Durenan Trenggalek is using the form of
communication in the form of command based on contextual approach, that is
relating to the situation that happened in the real world. Then the effort of
religious education teachers in shaping the students' Islamic behavior towards
nature through interpersonal communication at Integrated Junior High School Al-
Anwar Durenan Trenggalek is using the form of communication in the form of
warning and motivation.
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الملخص

في تشكيل السلوك الإسلامي التربية الاسلاميةعلم جهودم"ث العلمي تحت الموضوعالبح
الذي كتبته " في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليكالشخصية ةمن خلال الاتصاللطلاب ل

الجامعة الاسلامية , كلية التربية, قسم التربية الاسلامية۱۷۲۱۱٤۳۳۰۵رقم القيد , نعمة الرحمة
..تحت تربية الدكتور زيني الماجستير الحاج. كومية تولونج اجونجالح

.الشخصيةةالاتصالالمعلم ، السلوك الإسلامي ، جهود: رئيسية الكلمات ال
من لطلاب لفي تشكيل السلوك الإسلامي التربية الاسلاميةعلم البحثعن جهودمناقش 
علىهذا البحث خلف. الانوار ترينجاليكفي المدرسة المتوسطة المشتركةالشخصية ةخلال الاتصال

تخريب و عدم الانضباط، و عبادة، والكذب، فياللكسالذينيفعلون الافعال المذمومةكالمسلمين ةكثر 
المخالفين . ، والطبيعة والانتهاكات المدمرة أو غيرها من الجرائمدولةللفاسدةوال,قذفوال, صديقال

والأطفال حتى اتضح ايضا ان تخرج من مؤسسات التعليم تتألف من كبار السن والبالغين والمراهقين
الإسلامية، وكلاهما من حفلات المسجد، المدارس الداخلية، المدارس، الجمهور الكليات الإسلامية 

إن مشاركتهم حقيقة واقعية لا تحتاج إلى أن تكون مخفية ، ولكنها تحتاج إلى إيجاد حل . والخاص
.استراتيجي

التربية الاسلاميةعلم جهودمكيف ) ۱: هيمسائل البحثع الباحث، وضا البحثفي هذ
في المدرسة المتوسطة المشتركة الشخصية ةمن خلال الاتصالالي اللهفي تشكيل السلوك الإسلامي

الي في تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم جهودمكيف ) ۲.الانوار ترينجاليك
كيف ) ۳؟في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليكية الشخصةن خلال الاتصالالانسانم
الشخصية ةمن خلال الاتصالالي العالمفي تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم جهودم

؟في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليك
في تشكيل السلوك التربية الاسلاميةعلم الوصف علىجهودم) ۱: واغراض البحث هي

) ۲.في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليكالشخصية ةمن خلال الاتصالالي اللهالإسلامي
ةن خلال الاتصالالي الانسانمفي تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم الوصفعلىجهودم

التربية الاسلاميةعلم لوصفعلىجهودما) ۳.في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليكالشخصية 
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في المدرسة المتوسطة المشتركة الشخصية ةمن خلال الاتصالالي اللهفي تشكيل السلوك الإسلامي
.الانوار ترينجاليك

البحث موقع و . وصفيالنوع المع كيفيةخدمة في هذا البحث هي الطريقة الالطريقة المست
في استخراج ثوجود من الباحة، عن طريقر ترينجاليكفيفي المدرسة المتوسطة المشتركة الانوا

ةالتقنيالبيانات الثانوية، ثم) ۲ساسيةالبياناتالا) ۱: يانات المستخرجة من مصدرين هماالبيانات، والب
تحليل ةتقنيتثم استخدام. قابلةالم) ۳الوثائق ، ) ۲راقبة، الم) ۱: المستخدمة في جمع البيانات

من التحقق و . ع البيانات ، والحد من البيانات ، وعرض البيانات والاستنتاجالبيانات باستخدام جم
.تمديد المراقبة ، وزيادة المثابرة والتثليثبمن صحة النتائج 

الي في تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم جهودم: نتائج البحث وتنص 
أشكال الاتصال شتركة الانوار ترينجاليكبفي المدرسة المتوسطة المالشخصية ةمن خلال الاتصالالله

الي في تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم جهودم. شجيعوالتالنصيحةفي شكل 
أشكال في المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليك بالشخصية ةن خلال الاتصالالانسانم

. تبط مع الوضع في العالم الحقيقينهج السياقي، الذي ير الالاتصال في شكل أمر يستند إلى 
في الشخصية ةمن خلال الاتصالالي اللهفي تشكيل السلوك الإسلاميالتربية الاسلاميةعلم جهودم

تحذير الأشكال الاتصال في شكل بتيري المتكاملة المدرسة المتوسطة المشتركة الانوار ترينجاليك
.شجيعوالتح


